

Depuis le 7 mai et jusqu'au 15 mai 2022, le concours international de la photographie d'art expose pour sa 20e année consécutive, dans la salle des fêtes de Mayet (Sarthe). Cet événement plonge les visiteurs dans un espace figé dans le temps à travers des clichés du monde entier. ce concours est organisé par le club de photo et vidéo George-Méliès. En plus de l'exposition « classique », le collectif présente une exposition inédite en l'honneur du spationaute Thomas Pesquet.

### La Terre vue de l'espace

Grace à la collaboration avec l'**Agence Spatiale Européenne**, le club de passionnés, organisateur de l'événement, a pu récolter une vingtaine de clichés de Thomas Pesquet. Ils sont exposés dans les jardins de la médiathèque de Mayet jusqu'au 31 mai 2022.



Une exposition de photos datant des années 70

« **L'origine de l'exposition remonte à la fin des années 70** », confie Marc Blachère, bénévole et photographe amateur au club George-Méliès. Au départ, c'était un cinéclub. Avec les avancées technologiques, la création d'une section photo a été lancée : « **Par la suite, des membres du club ont décidé de créer une exposition photo qui avait lieu dans une petite salle durant un seul dimanche** », poursuit Marc Blachère. A partir des années 80, le petit club a adhéré à la Fédération Photographique de France : « **C'est à ce moment que nos activités se sont développées, du national à international au vu de la qualité du concours.** »



## Une exposition photos captivante

Environ 250 photographies, sélectionnées lors du concours du 5 et 6 mars 2022, sont exposées dans la salle des fêtes de Mayet. De plus, quelques travaux des membres du club de passionnés sont visibles. Dès qu'ils entrent dans l'exposition, les visiteurs sont emportés par ces univers artistiques très différents : du portrait réaliste à des compositions plus oniriques. Le public est alors invité à choisir ses trois photographies préférées à travers des clichés en noir et blanc ou en couleur.

**Texte et photos : Adhéma LUNEL.**

**Exposition photos visible à la salle des fêtes de Mayet (Sarthe) samedi 14 mai 2022 (10h-19h), vendredi 13 mai (14h-18h) et dimanche 15 mai (10h-18h).**





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)